



# Le Grand Nord s'invite une journée au collège

publié le 25/06/2019

Descriptif :

Haute-Saintonge - 24-06-2019

## Destination Pôle Nord au collège

Mardi 11 juin Sébastien Dos Santos Borges intervenait auprès des classes de 6e du collège Arlette Guirado d'Archiac, pour leur faire partager sa passion pour le grand nord et les chiens de traîneau.

Sébastien Dos Santos Borges a renoncé en 2018 aux expéditions polaires et aux courses mythiques de traîneau à chiens pour intervenir, avec sa meute, dans les écoles et les collèges. Mardi 11 juin 2019, il intervenait auprès des élèves des classes de 6e du collège Arlette Guirado d'Archiac. Sébastien est un être d'exception, il aime et adore ses chiens. Il en prend soin 24 heures sur 24, 7 jours sur 7 et s'inquiète pour eux autant que des parents pour leurs enfants, car Sébastien Dos Santos Borges est un musher, un conducteur de traîneau, reconnu par ses pairs du Pôle Nord. Son attelage adopte entre autres des chiens abandonnés et dont l'avenir est incertain et il a également quelques chiens issus de grandes lignées et c'est ce mélange qui fait sa force et qui forme « le Traîneau du Destin ». Sébastien a exploré pendant plus de 20 ans les régions froides de la planète. Il est passionné par la glace, par la nature, par les défis, et a accompli le tour du monde par les cercles polaires, en réalisant un parcours inédit. C'est un sportif de haut niveau mais également un touche à tout. Croquis à l'appui il explique aux élèves pourquoi l'air froid que ses chiens respirent ne refroidit pas leur corps, pourquoi certains sont plus sensibles que d'autres à la lumière, et pourquoi ces marathoniens sont capables de parcourir 100 à 150 kilomètres par jour en tirant des charges de plusieurs centaines de kilos parfois, sans se geler les pattes. Après quelques câlins aux chiens, les enfants découvrent le matériel d'expédition : traîneau, réchaud, gants, manteaux et bottines pour chien... Ils apprennent des notions de physique de biologie de géographie, et de sciences humaines. Sébastien est passionné donc passionnant, il intervient avec pédagogie et capte l'attention et l'intérêt de son auditoire facilement. En fin d'après-midi une projection sur une course de traîneau, en présence des parents d'élèves, dans la salle multimédia de Sainte Lheurine, est venue clore une journée très appréciée des collégiens et de l'encadrement qui ont apprécié la sincérité de Sébastien, sa générosité envers les élèves à qui il a consacré beaucoup de temps et le soin méticuleux qu'il apporte à ses chiens.

**D.B**

Je guette patiemment l'arrivée de mon maître.